

28. Jahresbericht 2020 Graue Panther Solothurn und Umgebung

Rückblickend auf das vergangene Jahr fehlt mir ein grosses Stück! Geht es euch auch so? Viele Anlässe, die den Jahresablauf prägen, konnten nicht ausgeführt werden. Das alles dominierende Thema in diesem Jahr war die Corona-Pandemie.



Ein dicker Nebel hat sich über unser Vereinsjahr gelegt – schüchtern und doch kraftvoll versucht die Sonne durchzubrechen.

So haben auch wir versucht, mit den uns möglichen Anlässen die Begegnungen und die Gemeinsamkeit – vor allem die Nähe zu den Menschen – aufrechtzuerhalten.

Unsere Veranstaltungen

14. Januar 2020 **2000 m² Weltacker** Landwirtschaftsbetrieb **Bleuerhof Attiswil**
Vortrag von **Rosmarie und Peter Zimmermann** (Betriebsleiter)
28. Januar 2020 **Domenika Senti** berichtet aus dem Alltag des **Städtischen Sozialdienstes** – über die Umsetzung der gesetzlich geregelten Sozialhilfe – über die Betreuung und Begleitung der Asylsuchenden und Flüchtlinge – über Erfahrungen in der Zusammenarbeit mit den kantonalen Kindes- und Erwachsenenschutzbehörden (KESB)
11. Februar 2020 **Bühne frei** für das **Seniorentheater Biberist** – 6 Sketche mit musikalischer Umrahmung (Regie: Helmuth Zipperlen)
15. Sept. 2020 **«Nümm wi aube – es satirisches Autersturne»** – der Journalist und Satiriker **Heinz Däpp** versucht, den unerbittlichen Lauf der Zeit gelassen zu ertragen – wenn Däpp zurückblickt, dann nicht im Zorn, sondern altersmilde lächelnd – «es isch nümm wi aube», lässt er Fritz sagen und Frieda sogleich ergänzen: «aber auben isch's o nid gäng gsi, wi's hätt söue» – die Nostalgie, wie es damals war, bleibt nicht unbeschadet – die Vision, wie es morgen wird, nicht unbekümmert

Wandergruppe

„Wandern ist eine Tätigkeit der Beine und ein Zustand der Seele.“ Genussvolles Wandern stand bei uns auch dieses Jahr im Vordergrund. Was aber auch zum Wandern in unserer Gruppe gehört, sind die interessanten Gespräche während des Wanderns und die geselligen Momente im Restaurant nach Erreichung des Zielortes.

So wurden, mit Ausnahme der Wintermonate, jeweils wieder eine kurze und eine anspruchsvollere Wanderung angeboten. Petrus scheint ein ‚Panther‘ gewesen zu sein. Kaum ging es dem Dienstag zu, so lichteten sich die Wolken und es machte sich gutes Wanderwetter parat.

Leider hat „Corona“ die Aktivitäten stark eingeschränkt. So mussten von 25 vorgesehenen Wanderungen deren 11 abgesagt werden. An den durchgeführten 14 Anlässen nahmen insgesamt 260 Mitglieder teil, was einen Durchschnitt von 18 Wandernden pro Anlass ergibt.

Herzlichen Dank an alle, die etwas zum guten Gelingen beigetragen haben – insbesondere an die Wanderleiter Hanspeter Spycher, Hans-Ruedi Moser und Vreni Maurer.

Bruno Fluri

Jass- und Spielgruppe / Englisch-Konversation

Haben sich sporadisch nach jeweiliger Absprache mit der Leitung und unter Berücksichtigung der coronabedingten Vorlagen des Bundes getroffen. Leider waren auch sie stark eingeschränkt.

Vorstand

Unsere monatlichen Sitzungen waren geprägt von bestem gegenseitigem Einvernehmen und interessantem Gesprächsstoff. Doch auch wir mussten uns an die Vorschriften des Bundes halten und die Zusammenkünfte mehrheitlich ganz einstellen.

Mitgliederbewegung 2019

Unser Verein ist stärker den Veränderungen ausgesetzt als nicht altersabhängige Organisationen

Bestand 31.12.2019	Eintritte 2020	Austritte 2020	Bestand 31.12.2020
279 Personen	6 Personen	14 Personen	271 Personen

Dank

Ein herzliches Dankeschön an alle für den freiwillig einbezahlten Jahresbeitrag und die vielen positiven Reaktionen.

Ein grosser Dank geht an die GruppenleiterInnen sowie alle freiwilligen HelferInnen in den verschiedenen Organisationen, die uns unterstützt und ermuntert haben.

Zukunft

Wir können nur hoffen und wünschen, dass sich die gesundheitliche Situation so entwickelt, dass wir wieder mit Veranstaltungen tätig werden können.

Ich wünsche allen eine gute Zeit – und bleibt gesund!

Solothurn, im Januar 2021

Silvia Wälchli, Präsidentin